

Prabowo Akan Bangun Sekolah Rakyat



Jakarta, MIMBAR - Wakil Menteri Dalam Negeri (Wamendagri) Bima Arya Sugiarto mengungkapkan Presiden Prabowo Subianto memberikan taklimat atau arahan kepada para menteri, wakil menteri dan kepala lembaga secara tertutup selama satu jam lebih di Istana Negara, Jakarta, Selasa (4/3) sore.

Bima menyebut salah satu arahan Prabowo kepada para menteri tentang pentingnya pendidikan kepada semua. "Beliau akan membangun sekolah rakyat, sekolah unggulan, kemudian memperbaiki fasilitas

■ Bersambung ke Hal 11

Tingkatkan Akses Pendidikan

DALAM upaya mewujudkan Indonesia Emas 2045 melalui pemberdayaan pendidikan, pemerintah meluncurkan program Sekolah Rakyat. Inisiatif yang diprakarsai oleh Presiden Prabowo Subianto dan dikelola oleh Kementerian Sosial (Kemensos) ini diharapkan menjadi titik

■ Bersambung ke Hal 11

RUU Sisdiknas Sofyan Tan Highlight 8 Catatan Penting

JAKARTA - Panja RUU Sisdiknas Komisi X DPR RI menggelar Rapat Dengar Pendapat (RDP) dengan Sekjen Kemendikdasmen RI, Sekjen Kemdiktisaintek RI, Sekjen Kemenag RI, Sekjen Wamendagri RI, Sekjen Kemenkum RI di Gedung DPR, Rabu (5/3).

Agenda pembahasannya adalah evaluasi pelaksanaan UU No.20 Tahun 2003 tentang Sisdiknas, UU No. 14 Tahun 2005 tentang Guru dan Dosen, UU No. 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi, UU No. 18 Tahun 2019 tentang Pesantren, UU No.23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah serta pandangan atas rencana penyusunan



■ Bersambung ke Hal 11

Israel Mau Putus Air dan Listrik di Gaza selama Ramadan



Gaza, MIMBAR - Israel berencana memutus pasokan air dan listrik di Jalur Gaza, Palestina, selama bulan suci Ramadan.

Juru bicara Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu, Omer Dostri, mengatakan pihaknya tak mengesampingkan opsi pemutusan air dan listrik di Gaza jika milisi Hamas tak segera me-

■ Bersambung ke Hal 11

Indonesia Kekurangan Insinyur untuk Tangkal Bencana



Jakarta, MIMBAR - Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto menyebut Indonesia saat ini masih kekurangan insinyur.

Menurutnya, insinyur merupakan tulang punggung pembangunan berkelanjutan. Kehadiran sarjana-sarjana teknik itu juga diperlukan untuk menangkal bencana melalui implementasi teknologi.

Airlangga menekankan pentingnya teknologi pembangunan infrastruktur dasar di Indonesia yang harus dilakukan dengan pendekatan solusi berbasis alam.

Cara ini dinilai efektif mengurangi risiko bencana sekaligus menjaga kondisi lingkungan dan sosial setempat dalam jangka panjang.

■ Bersambung ke Hal 11



Buntut Kasus Korupsi Kejagung Minta Warga Tak Tinggalkan Pertamina

Jakarta, MIMBAR - Jaksa Agung Muda Bidang Tindak Pidana Khusus (Jam-pidsus) Kejaksaan Agung, Febrie Adriansyah meminta masyarakat tidak meninggalkan Pertamina buntut kasus korupsi tata kelola minyak yang sedang diurus.

Febrie mengatakan masyarakat juga tidak perlu khawatir membeli produk Per-

■ Bersambung ke Hal 11

Jadwal Salat

6 RAMADAN 1446 H

Imsak : 05:09 WIB	Ashar : 15:52 WIB
Subuh : 05:19 WIB	Maghrib : 18:41 WIB
Zuhur : 12:38 WIB	Isya : 19:49 WIB

■ Untuk kota Medan sekitarnya

Hidayah

Hukum Berat Koruptor

Oleh Dr. A. Rasyid, MA

Presiden Prabowo Subianto telah menyatakan kegeramannya terhadap kasus korupsi yang masih terjadi meskipun telah berulang kali diperingatkan. Dia menekankan bahwa dana yang disalahgunakan oleh koruptor seharusnya dapat digunakan untuk meningkatkan gizi, pendidikan, dan kesehatan masyarakat.

Presiden juga mengkritik vonis ringan yang diberikan kepada pelaku korupsi, terutama dalam kasus yang merugikan negara hingga ratusan triliun rupiah. Beliau menyoroti ketidakadilan ketika pelaku pencurian kecil dihukum berat, sementara koruptor dengan



■ Bersambung ke Hal 11

Puasa: Sehat Fisik dan Mental

Oleh: Desy Purba, AM.Keb.

PUASA memiliki banyak manfaat bagi kesehatan fisik dan mental. Berikut beberapa di antaranya: Detoksifikasi Tubuh – Saat berpuasa, tubuh memiliki kesempatan untuk membersihkan racun dari makanan dan lingkungan.

Meningkatkan Metabolisme – Puasa dapat meningkatkan sensitivitas insulin dan mengoptimalkan metabolisme tubuh, membantu mengatur kadar gula

darah. Membantu Penurunan Berat Badan – Dengan mengurangi asupan kalori dan meningkatkan pembakaran lemak, puasa dapat membantu dalam manajemen berat badan.

Menjaga Kesehatan Jantung – Puasa dapat menurunkan kadar kolesterol, tekanan darah, dan

■ Bersambung ke Hal 11



Lebih cepat lebih baik ...

He..he..he..